



第3回 部会/合同会議の報告

令和7年6月26日(木) 午後7時～ 神戸地区市民センター
2階会議室等 出席35名 欠席14名



1. 大西会長挨拶

足元の悪い中参集頂きありがとうございます。神戸も来期令和8年度に直営のコミュニティーセンターになります。協議会事業に大きな変化はありませんが事務局業務はたくさん変わっていきます。いずれ指定管理に変えていくつもりで準備していきたいと思っています。ご協力をお願いします。

2. 事業実績報告

- ◆グランドゴルフ健康福祉部会長杯 6/17(火)47名
- 強い日差しの中、44名の方に参加頂き楽しくプレーして頂きました。



女性優勝:森口さん、準優勝:朝柄さん、3位:池田さん
男性優勝:大西さん、準優勝:朝柄さん、3位:鈴木さん
ホールインワン賞7名でした。

- ◆芝桜の維持管理 6/21(土)9名
- 暑さ厳しい中で雑草取りなど行いました。
- ◆前川先生料理教室 6/27(金)8名
- 5名の方をお迎えし、前川先生に教えて頂きカレーピラフ・コンポータージュ作りを楽しまれました。
- ◆まるごと休憩処(初回) 7/1(火)24名
- 17名の方にお寄り頂き、クイズやゲームなどで楽しんで頂きました。福祉まるごと相談室との共催で毎週火曜日9:00～12:00神戸地区市民センターで開催されます。神戸・徳和地区の皆さん気軽にお越しください。
- ◆地区連絡協議会 7/4(金)39名
- 第五小・久保中・松阪高・三重中高・松商高・松工高と久保・愛宕交番から責任者の方に参加頂き通学時の安全確保を中心に協議されました。



- ◆こども農園除草 7/5(土)10名
- 猛烈な暑さの中、芋掘り目指して除草を行いました。
- ◆親子遊び 第3回 7/11(金)25名
- 12組24名の親子さんに参加していただきリズム遊びなどで楽しんでもらいました。
- ◆芝桜の維持管理 7/12(土)9名
- 雑草取り、草刈りなど行いました。

3. これからの事業

- ☆ 防犯防災部会
- ◆自治会別防犯パトロール 7/19(土)から夏休み中
- ☆ 地域環境部会
- ◆久保中クリーン作戦 8/1(金)7:30～
- ◆芝桜の維持管理 8/9(土)7:30～
- ☆ 教育文化部会
- ◆学習支援:習字教室 7/30(水)9:00～11:00
- ◆神戸こども夏祭り 8/23(土)17:00～
- 射的・輪投げ・スーパーボールすくい、盆踊りなどの楽しい催し物やかき氷・ジュースなどを用意して皆様のおいでをお待ちしています。受付は18:00締め切りです。
- ☆ 公民館部会
- ◆親子陶芸教室 7/25(金)・7/28(月)両日とも10:00～
- ◆大正琴体験教室 7/31(金)10:00～
- ◆はるるお菓子作り教室 8/3(日)9:30～
- ◆茶道体験教室 8/6(水)10:00～
- ◆親子遊び 第4回 8/8(金)10:00～
- ☆ 広報部会
- ◆協議会だよりの発行
- 自治会「なんでも趣味自慢」紹介コーナー
令和7年8月:田原町住宅、9月:田原新町
- 「神戸の花道」コーナーへ写真投稿ください。
- ☆ 健康福祉部会
- ◆こども農園除草 8/2(土)
- ◆こども農園除草・芋つる処理 9/27(土)
- ◆グランドゴルフ協議会会長杯 9/30(火)
- ◆ふれあい農園
- 貸し農園4区画(A-2.A-7.B-1.C-2)利用者募集中!

4. 報告/連絡事項

- ◆ 今後の会議予定
- 第3回役員会 8/21(木)19:00
- 7月度部会/合同会議 8/28(木)19:00

☆自治会なんでも趣味自慢 田原町自治会

田原町自治会の多趣味で、いつも笑顔で元気な副会長

(松本一雄さん)を紹介させていただきます。彼は自治会の中では、行動派で動いてくれるのでとても頼りになる存在です。

彼の趣味は、毎日午前中、楽しく3時間程度のウォーキングと毎晩スポーツクラブへ通い、二つのダンス(格闘技ダンス、筋トレダンス)で楽しく大量の汗をかいて4時間身体をシェイプアップ、そして春と秋は定期的に登山をエンジョイされております。

更に彼はパソコン・スマホが大好きで、自由自在に操り今迄に数多くのイラストを入れたオリジナル作品(募集回覧・報告回覧・MAP 地図等)を作成し、編集力・文書力がバツグンで、住民の皆様からは解りやすいと好評を頂いております。

又、彼は写真撮りが大好きで、動いている生き物を撮るのは特に難しい。※現役でカメラ歴 30 年の経験があり、どんな状況でも綺麗に撮れる技術を習得。



※登山道野生のキツツキ、望遠でキャッチ

☆学校イベント紹介 松阪市立久保中学校

【2025 スポーツフェスティバル】



5月23日(金)、「百花繚乱～咲かせよう個性の花～」という久保中らしいテーマのもと、スポーツフェスティバルを開催しました。熱中症が懸念される中、晴天(曇天)に恵まれ、無事に開催することができました。今年度も、保護者参観人数の制限もなく、たくさんの方に来校していただきました。大縄跳びや全員リレーに全力で取り組み、お互いの頑張りを認める大きな声援や拍手を送り、支え合い、繋がり合う姿、素敵な個性の花が満開でした。

【学年別 校外学習(探究活動)】



6月13日(金)、3年生は4月から夢洲にて開催している大阪・関西万博へ、2年生は名古屋市内散策、1年生は松阪



市内散策に行ってきました。どの学年も探究学習の一環として級長会が中心となり、各班、各自で目的をもって主体的に活動・学習し、各見学場所では挨拶をし



っかり、そして説明等もしっかり聞き、熱心にメモを取りながら見学、散策し、なかまたちと繋がり、楽しそうに過ごし、それぞれ充実した1日を過ごすことができました。

神戸の花道
☆徳和 アジサイの花 6月13日

